

夢はでっかく 根は深く

「学校長だより No. 24」

平成28年11月24日 倉敷市立柳井原小学校

学芸会の練習から

26日の本番が近づいてきました。子ども達は一生懸命練習に励んでいます。これは、クラスや学校の友達とよい劇、合唱・演奏をしたいから、そして、お家の方や地域の方に楽しんでいただきたいから、成長した姿を見ていただきたいからです。

学年での劇のほかに、合唱や太鼓の演奏があります。どうか、始まりから終わりまで、半日お楽しみください。以下は子ども達の感想と本番に向けての意気込みです。



番	種目	題名	学年
学校長あいさつ			
1	開会	始めのことば	1年
2	演奏	鈴鐘魂太鼓	3～6年
3	劇	ないた赤おじ	1・2年
4	劇	人眠になりたがった猫	3～6年
異学会会長あいさつ			
5	合唱	フレンドシップ	全校
	合唱	にじ	全校
6	閉会	終わりのことば	6年

1年生

- 一人であうところがあるので、大きくてきれいな声であうようにがんばります。
- げきの「ビリーブ」のうたをきれいにうたいたいです。
- げきのどうさができるようにがんばりたいです。
- げきのせりふを大きな声で言いたいです。
- げきでみんなが、えがおになるように、ころぶシーンをがんばりたいです。
- 見ている人がよろこんでくれるような、げきにしたいです。
- えがおであうようにがんばります。

畠中先生より

- 笑いあり涙ありの劇をめざし、みんながんばっています。低学年でもこれだけの劇ができるのだと思ってもらえるように残りの練習をがんばります。

佐々木先生より

- みんな長いせりふを覚えられていて感心しました。劇も歌も一生懸命練習をしていたので本番がとても楽しみです。

2年生

- 子ども役のせりふを、大きな声で言うようにがんばりたいです。
- 木こりの役のせりふを、はっきりと言うようにがんばります。
- せりふをまちがわずに言えるようにがんばります。
- みんなが聞きやすいようにせりふを言って、歌うところは遠くの人にも聞こえるように歌いたいです。
- 子ども役であそんだりおどろいたり、いろんな動作をするところをがんばります。
- 青おにのせりふのところを、ゆっくり気持ちをこめて言うようにします。



中原先生より

- せりふを覚え、動きを繰り返し・・・と、がんばっている姿が頼もしく感じます。自分のもっている力を出し切って本番を乗り切って欲しいと思っています。



3・4年生

- ・劇の役人の、歌やせりふをがんばりたいです。
- ・太鼓では恥ずかしがらずに、堂々とたたきたいです。
- ・太鼓ではかっこよく集中してやります。劇では笑ってくれるようにがんばりたいです。
- ・劇の練習をしっかりと、本番ではちゃんとできるようにしたいです。
- ・一番がんばりたいのは太鼓です。みんなとスピードを合わせたり、井上先生に教えてもらったことを思い出したりしてたたきたいです。
- ・大きな声でせりふを言います。見ている人が分かるように動作をしたいです。
- ・劇では動きをがんばりたいです。見ている人が分かりやすいようにしたいです。
- ・動作やせりふを覚え、目線や声のはりなどに気をつけます。劇団四季のようになります。

嶋田先生から

- ・短期間ですが日を迫うごとに、劇も少しずつ仕上がっていく感じに、子ども達のがんばりが伝わってきます。全体が心を一つにして作り上げていって欲しいと思います。



5・6年生

- ・「終わりの言葉」では、大きな声でしっかり言えるように、土・日で練習をしていきたいです。1回1回の練習を大切にしていきたいです。
- ・劇の3場面までのせりふや動作には自信があるのですが、4場面は練習ができていません。「4場面にも自信がある」と言えるようになりたいです。
- ・練習でがんばっていることは、恥ずかしがらずにすることです。ぼくの役にはソロで歌が入っているからです。でも、がんばります。
- ・せりふを時々忘れてしまうから、忘れないようにがんばっています。だれかが休んでも、そこを代わって言えるようにせりふ覚えをがんばります。



- ・本番に向けて、一生懸命練習をした成果を出せるようにしたいです。6年生にとっては最後の学芸会です。いい学芸会にしてあげたいと思います。
- ・自分が言っていない時の動作が大切だと思います。自分が言っている時と同じように意識していきたいです。
- ・歌や幕の準備の役割もあります。きっちりと早く間違えなくして、すばらしい舞台になるように動きたいです。

藤澤先生より

劇は中学年と一緒に「人間になりたがった猫」をやります。せりふに歌にダンスに今一生懸命練習をしています。自分自身をひとまわり成長させるために、見てくれる人に感動を与え達成感を味わうために！！太鼓も練習をしています。いつもとは違う子ども達の姿に感動しています。

にこにこ学級から

大記録達成！今まだ継続中！

担任の横田先生から

11月9日で、**宿題忘れなし連続100日**をついに達成しました。4月16日から1日も忘れることなく、がんばり続けました。時には体調の悪い日も、やりたくない日もあったそうです。でも、「自分で決めたこと。がんばってきた記録を途切れさせたくない！」という思いでがんばってきました。

100日を達成したことを2年生の友達に伝えると、みんながにこにこ学級に来て「すごい！さすが！」「やったあ！」と自分のことのように喜んでくれました。2日後にお祝いクッキングで**スイートポテト**を作り、1・2年生のみんなや職員室の先生にも食べてもらいました。「**ぼくが宿題を100日連続がんばってきたお礼のスイートポテトです。食べてください。**」という声は堂々として力強かったです。この他にも、自分で決めてがんばっているめあてが3つあります。一日一日、自分の歩幅でがんばっています。



お祝いの**金のくす玉**と